

<p>Eligibility Criteria and Competition Details (Critères d'éligibilité et détails de la compétition)</p>	<p>The Desjardins Elevator Pitch Competition is open to any business or social venture led by students currently enrolled at the University of Ottawa on a full-time or part-time basis. The competition is not open to alumni, or staff.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• The company applying must have a minimum of one (1) (co)founder currently enrolled as a student at the University of Ottawa.</li> <li>• Past participants are eligible to participate again provided that they continue to satisfy all eligibility requirements.</li> <li>• Applicants may apply only once and to only one category. The selection committee reserves the right to place applicants in the most suitable category. Participants will be notified if they are moved from a category.</li> <li>• The competition is open to International Students.</li> </ul> <p>Money awarded will be paid first to the business entity (if applicable), or in the event that no such entity exists, divided equally among the team members identified on the application form.</p> <p>In the event that we deem that no submission has made substantial progress in achieving significant milestones or meeting our established criteria, we reserve the right to award no prize for that category.</p> <p>A selection committee and a panel of judges will determine the finalists and winners of the competition based on the written application, the video submission, and the final event on the evening of November 12<sup>th</sup>. As such, all</p>	<p>La compétition pitch Desjardins est ouverte à toutes les initiatives commerciales ou sociales entreprises par des étudiants actuellement inscrits à l'Université d'Ottawa à temps plein ou à temps partiel. La compétition n'est pas ouverte aux anciens étudiants ni au personnel.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• L'entreprise candidate doit avoir au moins un (co)fondateur actuellement inscrit comme étudiant à l'Université d'Ottawa.</li> <li>• Les anciens participants de la compétition peuvent participer à nouveau à condition de continuer à satisfaire à tous les critères d'admissibilité.</li> <li>• Les candidats ne peuvent poser leur candidature qu'une seule fois et dans une seule catégorie. Le comité de sélection se réserve le droit de placer les candidatures dans la catégorie la plus appropriée. Les participants seront informés s'ils sont retirés d'une catégorie.</li> <li>• La compétition est ouverte aux étudiants internationaux.</li> </ul> <p>Les fonds attribués seront d'abord versés à l'entité commerciale (le cas échéant) ou, à défaut, répartis à parts égales entre les membres de l'équipe identifiés dans le formulaire de candidature.</p> <p>Un comité de sélection et un panel de juges détermineront les finalistes et les gagnants de la compétition sur la base de la candidature écrite, de la soumission de la vidéo et de l'événement final qui aura lieu le soir du 12 novembre. Tous les candidats reconnaissent et acceptent que tous les documents</p>
---	---	---

	<p>applicants acknowledge and agree to the sharing of all materials submitted with the organizers of the competition, the selection committee and the judges.</p> <p>By submitting an application, all applicants must confirm that the work presented adheres to the fraud policies as outlined in the University of Ottawa’s Undergraduate Studies Calendar at: <a href="https://www2.uottawa.ca/about-us/policies-regulations/academic-regulation-i-14-academic-fraud">https://www2.uottawa.ca/about-us/policies-regulations/academic-regulation-i-14-academic-fraud</a>.</p> <p>If selected as one of the final three (3) Traction, or final three (3) Validation finalists, or final three (3) Idea stage finalists, one of the uOttawa student team members will be required to attend the final live, and pitch their proposal in person on November 12<sup>th</sup>, 2024, at 5:00pm. The event will also include a short question and answer period.</p> <p>If selected as a finalist, the representative will be required to attend a practice session during the week preceding the competition, where feedback will be provided, and preparedness will be determined.</p> <p>Cash prizes are provided by Desjardins and include:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Idea: First place: \$1,000</li> <li>• Validation: First place: \$3,000</li> <li>• Traction: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ First place: \$10,000</li> <li>○ Second Place: \$5,000</li> <li>○ Third Place: \$1,000</li> </ul> </li> </ul>	<p>soumis soient partagés avec les organisateurs du concours, le comité de sélection et les juges.</p> <p>En soumettant leur candidature, tous les candidats doivent confirmer que le travail présenté est conforme aux politiques de lutte contre la fraude décrites dans le calendrier des études de premier cycle de l'Université d'Ottawa à l'adresse suivante : <a href="https://www2.uottawa.ca/about-us/policies-regulations/academic-regulation-i-14-academic-fraud">https://www2.uottawa.ca/about-us/policies-regulations/academic-regulation-i-14-academic-fraud</a>.</p> <p>Si elle est sélectionnée comme l'une des trois (3) finalistes de la catégorie Traction, ou comme l'une des trois (3) finalistes de la catégorie Validation ou des trois (3) finalistes de la catégorie Idée, l'un des membres étudiants de l'Université d'Ottawa devra assister à la finale en direct et présenter sa proposition en personne le 12 novembre 2024 à partir de 17 heures. L'événement comprendra également une courte période de questions et réponses.</p> <p>Les prix en argent sont offerts par Desjardins et comprennent :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Idée : Première place : 1 000 \$</li> <li>• Validation : Première place : 3 000 \$</li> <li>• Traction : <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Première place : 10 000 \$</li> <li>○ Deuxième place : 5 000 \$</li> <li>○ Troisième place : 1 000 \$</li> </ul> </li> </ul> <p>En outre, les prix pour les services professionnels sont évalués à 15 000\$ dollars et peuvent être modifiés en</p>
--	--	---

	In addition, professional services prizes are valued at \$15,000 and are subject to change based on unforeseen circumstances including but not limited to conflicts of interest or inopportune availability.	fonction de circonstances imprévues, notamment en cas de conflit d'intérêts ou de disponibilité inopportune.
Invest Ottawa (Investir Ottawa)	<p><b>Invest Ottawa</b> delivers economic development programs and initiatives that increase entrepreneurial momentum, wealth creation, and jobs in the City of Ottawa and its surrounding region. Invest Ottawa's <a href="#">Venture Path</a> portfolio of programs provides local tech entrepreneurs with services including mentorship, market intelligence, office space, investor introductions, and more to accelerate their growth. They are providing:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Six (6) months office space at Invest Ottawa for up to two (2) founders for the Traction category winner.</li> <li>2. Up to eight (8) hours of accelerator advisory services for the Traction category winner.</li> <li>3. Free entry into Ignition accelerator for the Validation category winner</li> <li>4. Up to four (4) hours of early-stage advisory services for the Idea category winner.</li> </ol>	<p>Investir Ottawa livre des programmes de développement économique et des initiatives qui stimulent l'esprit d'entreprise, la création de richesse et l'emploi dans la région d'Ottawa. Le portfolio de programmes <a href="#">Venture Path</a> d'Investir Ottawa offre aux entrepreneurs technologiques locaux des services tels que le mentorat, des renseignements sur le marché, des locaux à bureaux, la présentation d'investisseurs et plus encore, afin d'accélérer leur croissance. Ils fournissent :</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Six (6) mois d'espace de bureau à Investir Ottawa pour jusqu'à deux (2) gagnants de la catégorie Traction.</li> <li>2. Jusqu'à huit (8) heures de services consultatifs d'accélérateur pour le gagnant de la catégorie Traction.</li> <li>3. Entrée gratuite à l'accélérateur Ignition pour le gagnant de la catégorie Validation.</li> <li>4. Jusqu'à quatre (4) heures de services consultatifs démarrage pour le gagnant de la catégorie Idée.</li> </ol>
Logan Katz	<p>Logan Katz is a forward-thinking public accounting firm established in 1994, providing high-quality accounting, taxation, and business advisory services to corporations, organizations and individuals in a vast array of industries and ranging in size and footprint from international corporations, to locally owned and managed businesses, to professionals. They are offering the following for <b>both the winner and runner up in the Traction category</b>:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Initial meeting and ongoing assistance.</li> </ol>	<p>Logan Katz est un cabinet d'experts-comptables visionnaires créé en 1994, et qui fournit des services de comptabilité, de fiscalité et de conseil aux entreprises, aux organisations et aux particuliers dans un large éventail de secteurs d'activité et dont la taille et l'empreinte vont des sociétés internationales aux professionnels en passant par les entreprises gérées localement. Ils offrent les prix suivants à <b>l'équipe de première et l'équipe de seconde place de la catégorie Traction</b>:</p>

	<ol style="list-style-type: none"> <li>2. Preparation of year end Compilation engagement financial statements.</li> <li>3. Preparation of T2 corporate tax return.</li> <li>4. Owner/manager remuneration planning.</li> <li>5. Up to 8 hours of bookkeeping services.</li> <li>6. Assistance in preparation of SR&amp;ED (scientific research and experimental development) claim (if applicable).</li> </ol> <p>In addition, <b>the top 3 Validation Category winners</b> will receive an initial consultation and ongoing assistance by a partner of the firm.</p>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Une première réunion et une assistance suivie.</li> <li>2. Préparation des états financiers de la mission de compilation de fin d'année.</li> <li>3. Préparation de la déclaration T2 d'impôt sur les sociétés.</li> <li>4. Planification de la rémunération des propriétaires/gérants.</li> <li>5. Jusqu'à 8 heures de services de comptabilité.</li> <li>6. Aide à la préparation de la demande de RS&amp;DE (recherche scientifique et développement expérimental) (le cas échéant).</li> </ol> <p>De plus, <b>les trois premiers lauréats de la catégorie Validation</b> bénéficieront d'une consultation initiale et d'une assistance en continue de la part d'un associé du cabinet.</p>
LaBarge Weinstein	LaBarge Weinstein is a corporate law firm that has provided legal services to thousands of new businesses over the past 20 years. They make the process of starting a new business as stress-free as possible. To help you get started on the right track, they are offering the winner of the Traction category up to 10 hours of corporate legal services.	LaBarge Weinstein est un cabinet d'avocats d'affaires qui a fourni des services juridiques à des milliers de nouvelles entreprises au cours des 20 dernières années. Ils font en sorte que le processus de création d'une nouvelle entreprise soit le moins stressant possible. Pour vous aider à démarrer sur la bonne voie, ils offrent au gagnant de la catégorie Traction jusqu'à 10 heures de services juridiques d'entreprise.
eHub	The University of Ottawa Entrepreneurship Hub is an interdisciplinary hub for the University of Ottawa community to enhance their entrepreneurial mindset. They are offering the following: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. The winner in the Ideation category will receive a free entry to the Entrepreneurial Mindset Certificate.</li> </ol>	Le Carrefour de l'entrepreneuriat de l'Université d'Ottawa est un centre interdisciplinaire destiné à améliorer l'esprit d'entreprise au sein de la communauté de l'Université d'Ottawa. Il offre les prix suivants : <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Le gagnant de la catégorie Idéation recevra une entrée gratuite au certificat d'Esprit d'entreprise.</li> </ol>

	<ol style="list-style-type: none"><li>2. All participants of the Ideation category will be automatic enrolled into the Startup Garage RevUp Circuit, which will begin at the end of January 2025</li><li>3. The winner of the Validation and Traction category can move straight to the interview round of Startup Garage (if they have not already participated in the program).</li></ol>	<ol style="list-style-type: none"><li>2. Tous les participants de la catégorie Idéation seront automatiquement inscrits au circuit Startup Garage RevUp, qui débutera à la fin du mois de janvier 2025.</li><li>3. Le gagnant de la catégorie Validation et Traction pourra passer directement à la phase d'entretien de Garage démarrage (s'il n'a pas déjà participé au programme).</li></ol>
--	---	---